



GANADORES

CUENTÓPOLIS



CATEGORÍA INFANTIL

Itzel Taliana Vidarte Chacón (Bogotá)

CATEGORÍA JUVENIL

Lina Johana Muñoz (Cali)



CATEGORÍA INFANTIL

Lían Mateo Montenegro (Cali)

CATEGORÍA JUVENIL

Juan José Barrera García (Cali)



CATEGORÍA INFANTIL

Alana Ocampo Martínez (Cali)

CATEGORÍA JUVENIL

Evelyn Jhoana Angulo (Cali)



CATEGORÍA INFANTIL

Guadalupe Zua Mendoza (Cali)

CATEGORÍA JUVENIL

María José Ruiz (Cali)



CATEGORÍA INFANTIL

Isabella Ospina Luna (Cali)

CATEGORÍA JUVENIL

Geraldine Arias Barco (Cali)



FONDESA
FONDO DE EMPLEADOS
SEGURIDAD OMEGA Y ADMINISTRACIONES GJ



CATEGORÍA

INFANTIL





PRIMER

PUESTO



LAS HADAS Y SU MUNDO

Había una vez en las profundidades del bosque existía una aldea pequeña pero muy bonita. En esa aldea vivían hadas de diferentes especies, habían de agua, fuego, aire y plantas pero había una en específico se llamaba Magui, ella no era un hada de fuego, agua, aire o plantas ella no tenía ninguna especie. Las hadas la miraban raro (ella tenía el pelo café era blanca y tenía los ojos marrones algo que era muy raro entre ellas, ya que las hadas tenían los ojos defendiendo a su especie pertenencia) también estaba la señorita Dorti que era la encargada de enseñar los valores y principios a las hadas de la aldea, pero estas no tenían principios ni valores, eran arrogantes, odiosas y pioseras. Le hacían bullying a Magui porque era única en su especie, Magui se sentía triste y sola y

Cuando esto pasaba, ella iba a su lugar mágico
que era en donde terminaba el río del bosque.
La reina de la aldea xilic, venía observando el
comportamiento inadecuado de las hadas hacia
Magui, entonces ese día fue detrás de Magui.
La reina xilic habló con el hada Magui, le dijo
que estaba muy triste y aburrida que lo único que
ella quería era la amistad de las otras hadas,
compartir y jugar con ellas y así aprender cosas nuevas.
Pero lo único que las hadas hacían era hacerla
sentir mal por ser diferente. La reina al escuchar a
Magui le dio un consejo y Magui empezó a idear un
plan fantástico para cambiar los pensamientos y el
corazón de las hadas.

Al día siguiente Magui les envió una carta anónima
a las hadas de cada especie con mensajes de amor
y amistad. Así transcurrieron varios días. Las hadas
día a día leían cada carta y esperaban ansiosas al
día siguiente de estas querían conocer a la autora
de esas palabras tan bonitas y motivadoras.
Un día llegó una carta citando en el final del río

a todas las hadas, este lugar era el lugar mágico de Magui. Todas llegaron y al ver a Magui se sorprendieron no podían creer que una hada que no fuese especial fuera capaz de escribir esas cartas que tocaron el corazón de cada una de ellas y alegraban su día.

Desde ese día entendieron que no importa el físico de las hadas ni hay que pertenecer a una especie para ser una hada maravillosa. Empezaron a incluir a Magui en todas sus actividades y enseñarle las habilidades de cada una de ellas. Magui por otro lado les enseñó a las hadas de la aldea la importancia de ir a las clases de la señorita Dotti en donde ella enseñaba valores y principios que hacen que la esencia de las hadas sea maravillosa y que lo más importante lo lleven en su corazón. La aldea de las hadas se volvió más unida y armoniosa y la reina estaba encantada por las habilidades y lo que había conseguido la hada Magui.

FIN

Autoras Izi misterios



SEGUNDO

PUESTO



FRUTAS Y SENTIMIENTOS

Se cuenta que una vez existió un bosque que tenía frutas de sentimientos. Habían bananos de alegría que cuando los monos los comían saltaban de alegría, mangos de amor que cuando los animales los comían había unión en el bosque, piñas de felicidad, uvas de ternura, todos eran felices, recolectaban los frutos diariamente. Había una hada llamada Paletita, la cual era feliz disfrutando en el bosque con su amiga Catrina, un día pasó algo inesperado los monos no saltaban, los pajaros no cantaban ni volaban y el bosque estaba oscuro y triste, Paletita le preguntó a su amiga: que está sucediendo, entonces Catrina le explicó que habían desaparecido los frutos de los sentimientos y por eso los habitantes del bosque no sentían nada.



Al investigar se dieron cuenta de que un villano llamado Scailer, el en la noche tomó todos los frutos porque los quería todos para él solo. Paletita y Catrina escucharon gritos de tristeza y al investigar se dieron cuenta de que era Scailer, le preguntaron que porque estaba triste y contestó: "tomé los frutos porque los quería solo para mí, pero ahora cuando como un banano de la alegría yo estoy feliz pero cuando le sonrío a alguien no me devuelve la sonrisa y eso me duele, siento como si se rompiera mi corazón cada vez más, así que Paletita y Catrina fueron a preguntarle al sabio y él respondió: "esque los frutos de los sentimientos son para compartirlos así que Paletita y Catrina le explicaron a Scailer, entonces él decidió hacer una fiesta para todos los habitantes del bosque y poder compartir los frutos. El espíritu del bosque al ver la buena actitud de Scailer lo nombró protector de los frutos de sentimientos, Scailer aceptó pero él aprendió algo, que los sentimientos no deben ser dirigidos por solo una persona así que él propuso que los sentimientos no deben estar en una fruta sino que en el corazón de las personas, entonces así es como las personas tienen sus propios sentimientos.



CUARTO

PUESTO



Cuento infantil.

MATEO EL NIÑO Soñador.



MATEO EL NIÑO SOÑADOR

Erase una vez un niño llamado Mateo que vivia en el campo, su familia era muy pobre. por tanto mateo pasaba el dia jugando e imaginando en su cabeza aventuras magicas y asombrosas que lo hacian feliz. una noche despues de aver jugado mucho y estar exhausto. se recosto en su cama y mirando hacia el cielo deseo estar en un lugar asombroso donde pudiera jugar y ver cosas magicas. al quedarse dormido derrepente el cuarto se ilumino y la pared de su cama un portal magico se abrio y el niño mateo al ver todo esto se arriesgo a cruzar el portal magico.

Se encontro en un mundo de ensueño, donde los arboles hablaban y los rios fluian con miel. Tambien observo que los pajaros hablaban entre si y lamian la dulce miel que destilaba de los arboles. se lleno de asombro que nunca antes habia sentido

Mientras caminaba por este mundo mágico, se sentía parte de él. Los árboles le saludaban con sus ramas y los pájaros le cantaban canciones dulces y encantadoras. Se sentía en paz, rodeado de tanta belleza y armonía que se reflejaba entre los árboles y los pájaros al cantar y reír sin parar.

De repente, escuchó una voz detrás de él. "Bienvenido, MATEO" dijo. Se dio la vuelta y vio a un anciano sabio, con una barba larga y blanca que le sonreía, "¿Que te parece este lugar?" le preguntó. Se quedó sin palabras, pero el anciano sabio se sonrió y le dijo. "No te preocupes aquí todo es posible. Incluso los sueños se vuelven realidad.

y así comenzó su aventura en este lugar mágico, el anciano lo tomó de la mano y lo llevó a un jardín lleno de flores de todos los colores "ESTE ES EL JARDIN DE LOS SUEÑOS" y le dijo aquí, puedes encontrar la flor de tu sueño más profundo. Mateo se sintió como un niño en una tienda de dulces, sin saber por donde empezar.

EL anciano sabio sonrió y me dijo "ahora vamos a conocer a los habitantes de este lugar. le llevo a un pueblo cercano, donde vivian criaturas magicas de todo los tipos, Habia hadas que tejian telas de seda, duendes tallaban madera y dragones que volaban por el cielo.

en eso mateo conoció un hada llamada luna por cierto muy juguetona y a un duende llamado pipo, que le enseñó a tallar madera con herramientas magicas y conoció un dragon llamado fuego, que le enseñó a volar por el cielo. mientras pasaba el dia con los habitantes del pueblo, se dio cuenta de que este lugar magico era mas que un simple sueño. Era un lugar donde su imaginacion y la creatividad eran la clave para vivir una vida plena y feliz

al final del dia el anciano sabio le llevo de regreso al portal magico "¿Que has aprendido en este lugar?" le preguntó.

Mateo se quedo pensando y luego dijo "He aprendido que la magia esta en todos lados y que la imaginacion y la creatividad puede llevarnos a lugares

increíbles "

el anciano sabio sonrió y le dijo, Mateo la magia está en ti mismo recuerda siempre que la imaginación y la creatividad son las claves para vivir felices.

y con eso se despidió del anciano sabio y de los habitantes del pueblo mágico cruzó el portal y regresó a su mundo con una alegría inmensa, sabía que siempre podría regresar a este lugar mágico y que la magia estaría siempre con él.

pero la aventura no terminó allí, al regresar a su mundo, se dio cuenta de que había traído con él, un regalo del lugar mágico, era una pequeña flor de la felicidad que había visto en el jardín de los sueños. la aventura mágica había llegado a su final pero con una sensación de alegría la cual nunca se dejó de tener por que es un niño aventurero y donde quiera que vaya lleva la magia y la alegría de la vida.

y colorín colorado este cuento se
a acaba do

FIN.



QUINTO

PUESTO



EL BOSQUE DE LAS HADAS

Una vez hace mucho tiempo existía un bosque lleno de hadas. Eran criaturas hermosas y encantadoras. Un día nació el hada más hermosa, llamada Lili llena de virtudes. Pero lamentablemente Lili nació sin alas lo que preocupó mucho a sus padres.

Por más de que intentaran buscar una cura no pudieron. Lili creció y ya era toda una señorita muy amable, dulce y hermosa. Siempre trataba de ayudar a todos sin buscar nada a cambio. Aun así, ella recibía mucho maltrato y hasta le hacían bullying en su escuela.

Las que más le hacían bullying eran un grupo de hadas, Margarita, Cloe y Rose. Pero Lili también tenía amigas, Daniela y Luci. Las quería mucho. Un día se estaban burlando de ella y Margarita dijo: "jaja miren no tiene alas". Lili se fue llorando, pero sus amigas la consolaron y Luci dijo: "¡hey! porque no vas donde la bruja del bosque. Escuche que ella te puede dar alas.

"En serio", dijo Lili. "iré de inmediato donde mis padres y les pediré que me acompañen". Luego de horas de caminos llegaron donde la bruja y los padres dijeron "por favor bruja dale a nuestra hija alas". la bruja les dijo que, sí podría tener alas, pero para eso Lili debería hacer un peligroso viaje a unas minas para recuperar una gema mágica.

Los padres un poco preocupados aceptaron, pero no tenían dinero para ir a esas minas, la bruja les dijo que solo le iba a entregar las alas a Lili cuando fuera a esas minas. Los padres seguían preocupados porque si Lili no iba a esas minas no iba a tener las alas que ella tanto quería.

Por otro lado, Lili estaba muy feliz de poder tener alas, pero también estaba asustada de ir a las minas y organizo su maleta para ir a las minas metió unas cuantas botellas de agua, unas vendas, un poco de pan y una linterna.

Sus padres no eran millonarios, pero tampoco eran pobres y le compraron un casco muy fino de color rosa y unas botas de color marrón

Cuando sus compañeras de colegio y sus amigas se enteran de que Lili va a arriesgar su vida yendo a ese peligroso viaje la empiezan a tratar bien, para que no vaya.

Pero Lili pensaba que consiguiendo la gema podría tener alas y sería por fin aceptada. Un día antes del viaje un viejo sabio del bosque con una gran barba blanca del tamaño de un sapo le dijo: "oye niña deberías aceptarte como ya eres y no coloca en riesgo tu vida, eres muy bonita, inteligente, fuerte, joven, valiente,

buena amiga y buena hija, no vale la pena que vayas por allá, si quieres te puedo regalar unas alas mecánicas que funcionan con luz solar”.

Lili lo pensó mucho de las dos opciones que tenía no sabía que responder y estaba muy indecisa, muy nerviosa ya que o podía ser feliz y tener unas alas que funcionen con luz solar o sacrificar todo e irse a las minas.

Lili se quedó un momento en silencio, pero por fin respondió... decidió quedarse y aceptar las alas el viejo sabio feliz de su decisión le dio las alas.

Lili se fue corriendo con sus padres y les dijo: “papá, mamá, tuve una gran lección. Sé que soy perfecta tal cual como soy y no necesito nada más para ser perfecta”.

Los padres lloraron de tan hermosas palabras que dijo Lili y les alegraba que se diera cuenta que ya es perfecta tal cual y como es y se dieron un gran abrazo. Luego Lili se dirigió hacia su colegio y se dirigió hacia sus compañeras hadas Margarita, Cloe, Rose, Daniela y Luci y se dieron otro gran abrazo y pudo tener una buena relación con todas las demás.

FIN



CATEGORÍA

JUVENIL





PRIMER

PUESTO



1

LOS QUE ENTRAN SIN REGRESAR

Autora: Lina Johana Muñoz EDAD: 16

Alexander tenía apenas 16 años cuando su afligida madre empezó a susurrar entre sueños - Maelius... - decía sin cesar. Su voz se volvió lesana, sombría, cansada, ella lo sabía, su salvación estaba en el valle... - Trae la semilla... del árbol, el árbol oscuro - sus susurros se volvieron suplicas y las suplicas en gritos desesperados.

Al pasar el tiempo, su madre se iba aborreciendo y ninguna persona la lograba despertar, la fiebre tan rápida como una zauria de perros, acabo poco a poco con su cuerpo, tan llena de vida y ahora todo parecía un recuerdo lesano, como si estuviera olvidando la esencia de su existencia. Vivir en las tierras norteras no era precisamente fácil, donde el invierno cubría todo a su paso, donde las historias corrían libremente y Maelius no es la excepción, aunque pocos lo mencionan. En estos relatos mencionan a Maelius y su valle, no cualquiera lo puede encontrar sin quererlo, aquellos que ingresaban no volvían, borrados de la memoria, aquello que volvía no era real.

Los que entraban al valle tenían algo seguro, ni sus recuerdos, nombres y rostros, no regresaban... Los que entraron sin regresar

Alexander, desesperado, decidió ir en busca de ese valle. No importaba lo que sucediera. La vida de su madre estaba en el limbo, si debía enfrentar la oscuridad y el olvido, lo haría, por su amada madre. Si tenía que perder todo para salvarla, lo haría, sin dudar.

El viento golpeaba su rostro, su corazón palpitaba más rápido de lo normal y sus sentidos se encontraban alerta, había algo extraño: un lobo con cuernos de hierro, sus ojos como la luna y su cuerpo disuelto como la niebla. El lobo nunca lo miró - Tu corazón debe arder para que Maelius se abra - dijo, y antes de que Alexander pudiera responder, desapareció, sin rastro y solo quedó aquella sensación de ser observado.

Fue el punto sin retorno. susurros casi como el viento, incitándolo a seguir al lobo, el muchacho lo hizo, niebla densa y frío que cubría sus huesos, era lo único que había en aquel bosque, todo se cerraba a su alrededor pero salvar a su madre era más importante que cualquier temor, era firme en eso. Y, tal como el lobo lo dijo, el mundo cambió. un paso más, el cielo se tornó gris, el aire pesado, y el suelo... no sabía como describirlo, ya no estaba en su mundo, ahora era el valle de Maelius.

Maelius, El padre de los afligidos.

²
No era un valle tradicional, todo era un mundo al revés, árboles podridos flotantes, aguas rojas como la sangre, todo como si el tiempo estuviera pausado, cosas sombrías, cielos que nunca verían un amanecer. Cada rincón era melancólico y vacío, como si todo lo existente se hubiera desvanecido por la eternidad.

Su brazo ardió y apareció una marca azulada, quedó impregnada en su piel, significaba que no hay vuelta atrás, ya cruzó el umbral, aquellos que tenían eso no volverían. Alexander la vio, no es un tatuaje o cicatriz común. Era una señal de los que ya no regresan una sensación se apoderoó de él, ya no era de este mundo, ya no quedaría nada de él.

Fue entonces cuando se encontró con Logan, un niño sin cuerpo, solo cenizas y nebla, caminaba sobre las sombras. Su pecho era como una lámpara, su llama nunca se apagaba. Sus pasos se detuvieron no hubo sorpresa, todo era como un plan, le habló - Busca mi nombre su voz era vacía - ayúdame y te guiaré al árbol - Alexander no dudó. Lo siguió.

En todo ese tiempo Alexander fue perdiendo partes de su esencia, el hermoso rostro de su madre o su hogar fueron cada vez más borrosos. El aroma de su pueblo, la calidez del amor que en algún momento poseyó, no existía más. Cada noche significaba alegrarse de si mismo ¿todos pasaban por lo mismo? ¿olvidar? ¿su existencia, su esencia?

El viaje era tan confuso, montañas llorando ríos de oscuridad, los árboles se lamentaban y de su boca salía un líquido espeso. En un claro, vieron una jauría de perros que a pesar de no tener ojos, su olfato perseguía a aquellos que recordan de más. Logan le advirtió de no pensar en su madre o se lamentaría hasta las entrañas.

- Este lugar se alimenta de lo que fuiste - soltó Logan - El amor es un castigo - sentenció él.

Cada día era más ajeno a su ser. ¿su voz? No la recordaba y mucho menos la de su madre, no recordaba su cabello oscuro o corto? no tenía idea, su risa no podía adivinar como había sido, su propio rostro. El valle urtaba con todo su ser.

Por otro lado, Logan, su compañero, se comenzaba a deshacer, físicamente era imposible, pero su esencia, su voz, su cuerpo árbol.

Desde hace un tiempo, había querido preguntarte con respecto a su

3 nombre, pero no se atrevía -¿Que deseas saber? -soltó Logan de repente... pensó y sus palabras no salían -¿Qué... Qué sucedió con tu nombre? - Alexander finalmente preguntó. - Lo enterré. Tenía que encontrar el árbol - soltó sin vacilar, su llama ruidaba sin cesar, como nunca había visto - Pensé que con eso sería suficiente. Pero... encontrarlo sin saber quien eres... ya no hay forma de regresar. Fue lo último que pronunciaron en semanas.

siguieron adelante, hasta que llegaron al punto más hermoso que había visto en un largo tiempo, el corazón del valle, un círculo de tierra estéril, donde crecían raíces que se hundían en el cielo, ¿hermoso? Este lugar le afectaba como nunca... Allí, entre las sombras, estaba El...

Era Maelus, el Padre de los afligidos.

Su cuerpo una mezcla de madera y carne podrida, su ropa era ceniza, portaba una corona seca, ojos blancos como la nieve.

- Muchacho, ¿por qué has venido? - muchas voces al mismo tiempo resonaron de él, humanas y otras monstruosas.

Alexander, tembló, sostuvo entre sus manos la semilla, no recordaba como la había conseguido, la llevaba desde que entró. ¿Ya lo sabía desde antes?

- Debo salvar a mi madre. Ella... fue ella quien me dio tu nombre -

El Padre de los afligidos estiro una de sus manos de rama y Alexander se sintió intrigado ¿por qué sentía esa necesidad de agarrarla? y así lo hizo, una visión, su madre sana despierta, sí, pero sus ojos sin vida estaban, no había nada, todo era confuso, para ella en casa fue era una extraña. Se le podía oír preguntar "¿dónde se supone que estoy?" "¿ese niño quién es?" su voz confusa sonaba y el corazón de Alexander latía como una locomotora.

El hombre mayor miraba con juicio - A cambio, perderás todo de ti, aquello que anhelas ser, tu rostro, tu memoria, tu vida... la salvarás pero no serás más que un extraño, ahora le pertenecerás al valle -

Logan, apenas más que una sombra, murmuró; - No lo perderás todo, ella es tu todo, si ella está bien, no perderás nunca -

Alexander, quien no había mencionado nada, sentía el peso de una decisión como un balde de agua fría cayendo en su cuerpo. Debía entregar la semilla, rompería el hilo. Cerró sus ojos.

⁴
Pensó en el calor de los abrazos de su madre, como lo llamaba y su historia. Lo soltó.

La semilla cayó sobre la raíz que tenía Maelius. El valle, en ese momento, lloro.

Los árboles se movieron, el cielo brilló, las montañas se tambalearon. La marca en su brazo se abrió paso como una grieta y por primera vez el sintió algo. Logan, por fin, pudo dejar de brillar, mostrando su rostro y una sonrisa en él.

Alexander quería vomitar, se disolvía, no había ningún recuerdo, solo la emoción de estar acompañado y solo al mismo tiempo, que uno a alguien y perdió a alguien, que entró en un sitio prohibido ¿Qué sitio? ¿Cómo llegó a ese sitio? Ni y un preguntas más que fueron llevadas por la espesa bruma.

Muy lejos, una cabaña de madera ya vieja, reposaba una mujer, cuando despertó se encontraba empapada de sus propias lágrimas - Un niño... El valle - Dijo melancólica ¿De donde conocía a ese niño? ¿Qué era el valle? Al intentar recordar, la nostalgia se apoderaba de ella, ese detalle importante pero sin solución.

Y en el valle, alejado de todo, había un árbol con una luz azul, iluminando todo a su alrededor, no desaparecía... Era la intención de su luz, si pasas por allí, un susurro escuchabas, un eco que resonaba más allá de todas las expectativas.

Alexander. Entró y jamás regresará.

- Ricitos Deluxe =>



SEGUNDO

PUESTO



EL MUNDO
QUE QUIERO
CONSTRUIR

Magicos
adolescentes

MIAGIGOS

adolescentes

Havia una vez una adolescente que decidió dejarse llevar por su imaginación. Quería descubrir un mundo distinto, uno donde todo fuera mejor, donde las cosas dolieran menos y los sueños se sintieran más cerca.

Cerró los ojos y se dejó guiar por su mente... y así llegó a un lugar mágico, un mundo creada por ella misma.

En ese mundo, los adolescentes no eran visto como un problema. No se les juzgaba por sus actitudes, ni se les culpaba por ser diferentes. Allí, ellos eran los protagonistas: los dueños de sus risas, de la libertad, del futuro. No existe la rebeldía dolorosa, ni la tristeza escondida, ni el bullying, ni la discriminación. En ese mundo no había sufrimiento.

La adolescente entendió que ese mundo no era tan diferente del real. Solo había algo que le hacía especial: en su mundo, todos

Se escuchaban, se entendían, se apoyaban. Los adultos como padres no juzgaban, preguntaban los mayores no gritaban, orientaban. Nadie imponía sin explicar. Todos aprendían a ver con los ojos del otro.

Entonces, se dio cuenta de algo importante: los problemas que viven los adolescentes muchas veces nacen del miedo, de la falta de comunicación, o de no sentirse comprendidos por sus padres muchas veces. En su mundo imaginario, ese miedo no existía, porque desde el principio se buscaba la raíz de cada acción, de cada silencio, de cada lágrima.

Su mundo era uno donde habitaba más la confianza, más empatía, más paciencia. Donde crecer no quería decir que sufrían. Y aunque sabía que ese lugar había nacido en su mente, también comprendía que era posible llevar un pedazo de él a la realidad.

Porque a veces, los grandes cambios comienzan con un sueño.



TERCER

PUESTO



Mi mundo magico soñado

Todo comienza en un día común y corriente, las personas como ya era costumbre andaban en su rutina diaria, unos en sus trabajos, otros en casa, los niños en las escuelas y colegios, las mascotas en los parques etc.

Al terminar las clases y de regreso a casa, me subí a un árbol muy frondoso y me senté en una de sus grandes ramas. Y me dediqué a admirar el paisaje, cuando de repente perdí el equilibrio y caí al suelo, me golpeé tan fuerte la cabeza que perdí el conocimiento, al despertar se abrió un portal del que desprendía un destello de luz, sentí miedo pero decidí cruzarlo, ¡oh! no lo podía creer, que veían mis ojos, era algo realmente hermoso y nunca antes visto por mí, era como un mundo magico, difícil de describir con palabras. El sol brillaba como oro, las nubes se veían esponjosas, el cielo se surcaba con aves de mil colores que formaban un hermoso arcoiris, el viento acariciaba mi rostro con suavidad, los árboles grandes, fuertes, frondosos, muy verdes con frutos deliciosos, el pasto se sentía suave y lo adornaban flores con formas, colores y aromas deliciosos, las hermosas aves cantaban en las ramas de los árboles. Cuando de repente escuche una voz que me dijo, ¡Hola! gire rápidamente y vi a un joven como de mi edad que me preguntó: ¿Qué buscas? ¿Quién eres? ¿Dónde vives? ¿Estas

perdido? me invadieron preguntas que no pude responder, Larry no molestes a los visitantes, dijo una mujer, Hola soy Keila me dijo, aproveche y le pregunte ¿donde estoy? ella me respondió En el mundo mágico, ¿Donde queda dicho mundo? ¿por que no lo habia visto antes? Ella me dijo, ese mundo solo esta en tus sueños y pensamientos y haz venido aca por que asi lo anhelo tu corazón. Ella me dijo ¡ vamos! recorramos el lugar, mientras caminabamos vi todo tipo de animales, aves, tigres, leones, rinocerontes, hipopótamos, cebras, jirafas, y muchos más, lo que me sorprendio es que todos convivian juntos, con las personas ninguna se lastimaba entre si, no habia odio, envidia, maldad, solo se respiraba armonia. Caminamos hacia un templo, donde ella me mostro mi mundo, vi gente matando, robando, destruyendosen entre si, vi tambien como destruian la naturaleza, maltrataban los animales, contaminaban los rios, entre muchas cosas más. Mis ojos se llenaron de lagrimas, solo veia odio, rencor, envidia, egoismo, falta de empatia. Nalla me dijo, ¡ ese es tu mundo! y tu tienes la mision de cambiarlo, o sino poco a poco desaparecera. vuelve a el, lucha, no te rindas y construye el mundo magico con el que tanto sueñas. Cuando mire hacia atras todo era oscuro, abri mis ojos, corri a casa y conte lo sucedido a mi papa y mama.

ellos me miraron a los ojos, y me dijeron
La misión que tu tienes en este mundo, es
hacer todo lo posible, para que todo sea
diferente. Tu lo puedes lograr, nunca dejes
que nadie olane tu corazón, y frunque tus
sueños, todo lo que te propongas en la
vida lo puedes lograr.

Así que entendí, era largo y duro el camino
que debía recorrer, pero no me rendiría tan
fácil.

Desde ese día, hablo a mis amigos, conocidos
familia, trato de sembrar conciencia en ellos
que no podemos seguir destruyendo nuestro
mundo, concientizo en cuidar y proteger
los animales, la naturaleza, el amor al
prójimo.

Luchó día a día, por que mi mundo sea
mejor y poder alcanzar el mundo mágico
de mis sueños donde solo reine el amor,
la paz, la tranquilidad, la felicidad, donde
no halla mas odio, rencor, envidias, lagrimas
tristezas.

No se si lo lograre, pero si se, que seguire
adelante, luchando, dando siempre lo mejor
de mi

¡No me rendire!

Fin

San José Barrera



CUARTO

PUESTO



• LA CRESPA

• EL BOSQUE DE LAS ESTRELLAS CAIDAS

• Había una vez dos amigos llamados "Gabriel", "Julieta" y por último "Mariana". Eran 3 niños que siempre les gustaba salir a jugar en las tardes. Pero un día, la mamá de Mariana estaba viendo las noticias y vio que personas estaban buscando un bosque que decían que era encantado, al que le llamaban "El bosque de las Estrellas caídas". Y la señora decidió ir a buscar también el bosque del que tanto hablaban, por que tantas personas estaban en busca de ese bosque. A Mariana también le daba curiosidad, pero le dijo a su mamá mejor pásala al parque con Gabriel y Julieta. La mamá esta vez le dijo que no, y que mejor la acompañara a buscar ese bosque. A lo que Mariana le dijo que tal y ese bosque no existiera y que en las noticias de pronto decían eso por atención y vistas. Pero Mariana no se dejó convencer. Algo le dijo en su alma, que tal vez ese bosque era real. Así que fue y les contó a Gabriel y Julieta que si la querían acompañar y ellos dijeron que si, y con emoción dijeron "¡tenemos que encontrar ese bosque del que hablaban!"

A lo que mamá fue y le pidió permiso a la mamá de ella para ir a ese bosque, y la mamá le dijo que sí, pero le dijo que no se fueran a demorar, mamá le dijo a la mamá que mejor fueran con ellas, ya que ella también tenía curiosidad, y la señora le dijo que no podía porque tenía que ir a trabajar. Entonces mamá le dijo que bueno, se encontró con Gabriel y Julieta, y fueron a pedir el permiso a los papás de ellos y les dijeron que sí, pero con cuidado y que no se fueran muy lejos. Entonces cada uno fue a su casa por dinero para ir a comprar lo que necesitaban. Fueron a una tienda y compraron linternas, unas botellas, agua, bocadillos y una libreta para anotar todo lo que encontraban. Terminaron de comprar y fueron a la casa de ellas a descansar para el otro día, están descansadas y pueden ir más temprano, ya que no querían que se les hiciera tarde. Al otro día, se levantaron muy temprano y se encontraron las cosas ya preparadas, las maletas con todo lo que habían comprado. Pero la mamá de mamá les dijo que también llevasen un botiquín de emergencias, por si alguna les llegaba a pasar, y que tuviesen mucho cuidado y que no se perdieran.

Se fueron y tomaron el camino de las Jettas del Parque, una que nunca habían explorado. A medida que avanzaban, los árboles parecían volverse más altos y el aire cada vez más fresco. De repente, el cielo fue cambiando de color, poniéndose morado y dorado como si el atardecer se hubiera cambiado con la noche. Empezaron a ver miles de luces que flotaban entre los árboles. Eran pequeñas lucecitas, pero brillaban más y con patrones que cambiaban, como partes de algo estrellado. Usaban colores maravillosos de luz. Cuando una de esas estallaba se les hacía se les acercó lentamente. En ese momento Gabriel asintió con los 2 amigos, y Shock dijo "¡Este es el bosque de las estrellas caídas!". Justo después, miles de luces se alinearon, y donde antes no había nada, apareció algo y les dijo "Bienvenidos, buscadores de la magia. Este bosque aparece solo para quienes aún creen en lo imposible". Los tres sin palabras, mientras las justiceras les dijo "Necesitamos la ayuda de ustedes. Algunos estrellas han caído y se han perdido en la nieve, solo pueden encontrarse si lo hacen antes de que el sol vuelva a salir". Mariana llamó a su madre y le dijo que se demoraban y que no se fuera a preocupar, y ellos decidieron ayudar a la justicera.

AS
los
on
n
u.
ha
ce
t

La Juand, 999 les entrega un mapa mágico que solo se podía leer cuando lo iluminaban con una linterna de verdad. Así comenzaron su viaje: Ciberanton los que cantaban, caminaban por senderos que se movían solos, y conocían criaturas mágicas. Cada estrella que encontraban tenía una historia, una historia que por historia, otra por miedo, y una más por que quería ver cómo era la tierra. Al final, justo cuando la primera luz del amanecer empezó a tocar el bosque, las niñas llegaron al cielo más alto. Allí, la Juand, 999 esperaba. - Gracias - les dijo. Han demostrado que la voluntad, la amistad y la imaginación pueden devolver la luz al mundo, con un gesto, la Juand, 999 lanzó todas las estrellas al cielo. Estas subieron brillando más fuerte que nunca, formando una constelación con formas de las niñas tomadas de la mano. Mariana, Gabriel y Julieta se pararon en el parque, justo donde había empezado su aventura. Todo parecía igual, pero cuando miraban hacia el cielo, ahí estaban sus estrellas, brillando como nunca antes.

• Desde ese día, supieron que la magia sí existe... Solo hay que saber dónde buscarla.



QUINTO

PUESTO



María José y el Gigante del Bosque de Sombras

En una tierra escondida tras las nubes y los sueños, existía un bosque encantado llamado El Bosque de Sombras. Solo los valientes podían cruzar sus fronteras, porque en su interior vivían criaturas mágicas: lobos de fuego, búhos de hielo, hadas invisibles y... un gigante. Un gigante terrible, enorme como una montaña, que solo aparecía cuando alguien rompía las reglas del bosque.

María José era una joven de 15 años, valiente y fuerte, con el corazón lleno de fuego y la cabeza llena de ideas propias. Había entrenado toda su vida con la espada de su padre, un guerrero legendario, pero también desobedecía con frecuencia las advertencias de sus padres. Un día, aburrida de su aldea y sedienta de aventuras, decidió internarse sola en el Bosque de Sombras, ignorando la advertencia más importante: "Nunca entres al bosque sin permiso ni guía. Allí, cada sombra tiene ojos."

Caminó entre árboles que susurraban, ríos que cantaban y piedras que se movían solas. Se encontró con criaturas fascinantes: un zorro que cambiaba de forma, una tortuga que hablaba en acertijos, y una ardilla que usaba gafas y le leía poesía. Todo era perfecto... hasta que pisó una raíz prohibida. El suelo tembló. Las hojas se alzaron como cuchillas. Y con un rugido que hizo temblar el cielo, el gigante despertó.

Era más alto que las torres del castillo, con piel de roca y ojos como volcanes. Gritó:

—¿Quién osa despertar mi sueño eterno?!

María José desenfundó su espada y se lanzó al ataque con valentía. Peleó con fuerza y astucia, esquivando puños como montañas y usando el bosque a su favor. Las criaturas mágicas la ayudaron: el zorro creó ilusiones, el búho de hielo congeló al gigante por unos segundos, y las hadas cegaron al monstruo con polvo brillante.

Pero el gigante era fuerte, y María José, aunque hábil, empezó a perder fuerzas. Cuando estuvo a punto de caer, escuchó una voz en su cabeza: la de su madre, diciéndole "Recuerda que no todo se gana con fuerza. A veces, obedecer también es sabiduría."

Entonces entendió. El gigante no estaba allí para pelear, sino para probarla. Guardó su espada, se arrodilló y dijo:

—Perdón. No debí entrar sin permiso. Me dejé llevar por mi orgullo y desobedecí.

El gigante se detuvo. El bosque entero se quedó en silencio. Entonces, el coloso sonrió, se encogió lentamente hasta convertirse en un anciano sabio y dijo:

—Solo los que reconocen sus errores pueden aprender y proteger este bosque.

Desde ese día, María José fue nombrada Guardiania del Bosque, pero solo después de volver a casa, abrazar a sus padres y pedir perdón por su desobediencia.

FIN.....

Y la enseñanza quedó clara: La valentía es importante, pero la sabiduría de escuchar y obedecer a quienes te quieren puede salvarte la vida.

